

リヤド日本人学校 学校便り 11月号

International School Japanese Section in Riyadh

2014年(平成 26年)11月1日

本校在籍児童生徒数(11月1日現在)小学部 14名, 中学部O名 計 14名 11月の生活目標 みんなの心が一つにまとまる!

### いよいよ運動会

校長 鈴木 薫

楽しみにしていた運動会が、8日(土)に行われる。いろいろな練習をしてきたが、いよいよ本番である。子供たちにとって晴れの舞台でもある。学校行事もたくさんあるが、運動会はまた特別な行事である。運動会を行わない学校はないのではないだろうか。日本の各地でそれぞれ特色のある運動会が行われているが、共通する部分も多く、おそらくすべての人が懐かしい運動会の思い出を持っている。

運動が得意で、走ることが得意な子にとっては、運動会はまさに晴れ舞台であり、誇らしい気持ちになることも多い。そんな、思い出がある人もいるだろう。逆に運動が苦手な子にとっては、気の重いこともある。しかしみんなで秋空の下、一日過ごすことは楽しみな事であり、いつの間にか気の重さもどこかに吹き飛んでしまう。それが運動会のよいところの一つだろう。

そして本校の運動会は、リヤド日本人会運動会として実施されることで、さらに盛り上がりを見せる。私は初めての経験であるが、子供たちの様子や実行委員会の活躍をみていると、ことしも楽しくなるだろうと確信している。エンドーズ・ナスビーズという対抗戦も面白い。「俺は赤組だったとか」「私はいつも白組だったとか」、同窓会などで話題になることがあるが、本校に在学した子供たちは、「僕はナスビーズでと・・」「それ何?」ときっと話題になるだろう。とにかく怪我なく、思い出に残る、楽しい運動会になることを期待している。

< リヤド日本人創立30周年に向けて 学校のあれこれ >

さて、今月紹介する作品は、トイレの入り口の木製レリーフである。男子トイレの入口にあるの





は、昭和六十一年度卒業製作 坂井勇一郎さんの 作品。女子トイレの入口には、同じく昭和六十一 年度卒業製作 栗原友子さんの作品。昭和六十一 年度卒業ということは、もういくつになるのだろ か。どんな仕事をして、どんな生活をしているの だろうかと、ふと想像してしまう。

## 忽那美海さん・忽那柚希さん 転入

9月13日に忽那美海(くつな みう) さん が5年生に

忽那柚希(くつな ゆずき)さん が1年生に加わりました。

本校も児童数が14名になり、活気がさらにでてきました。児童数が14名になるのは、なんと 3年ぶりのこと。仲良く勉強しましょう。

### 野口聡一宇宙飛行士来校!

11月24日(月)に、野口聡一宇宙飛行士が本校を訪問してくださり、皆さんにお話をしてくださいます。どんなお話が伺えるか今からとても楽しみです。

詳細は後日、改めてご案内いたします。

#### 特別授業③

今月は、サウジ電子機器・家電製品研修所(SEHAI)の菅 禎彦氏に「電気と光」についてお話を伺い、簡単な工作をします。楽しみですね。

# 11月行事予定

		/	_		/
日	曜	行 事	日	曜	行事
1	土		17	月	
2	日	全校集会	18	火	
3	月		19	水	
4	火	発育測定	20	木	
5	水	HIPF 見学	21	金	
6	木		22	土	
7	金	運動会予行	23	田	全校集会
8	土	運動会	24	月	特別講演会 野口聡一宇宙飛行士来校
9	日	振替休日	25	火	
10	月	振替休日	26	水	
11	火		27	木	
12	水		28	金	
13	木	特別授業③	29	土	
14	金		30	日	
15	土				
16	日				